
 

Acta Reunión CCCB 15-02-24 

Siendo las 10:20 hs. Se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. 

Biológicas, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: M.I. Remis, D. 

Zelaya, A. Valverde, M. Bermúdez Moretti, A. Delorenzi y A. Palmieri. 

El Dr. Delorenzi efectúa un resumen de temas pendientes en vías de resolverse, entre 

los que menciona el requerimiento del Servicio de Higiene y Seguridad, quienes 

solicitan confirmación para coordinar una fecha en la que efectuar la auditoría de 

laboratorios de docencia. Se acuerda que la coordinación del día y horario, y la 

recepción a la gente del Servicio de Higiene y Seguridad el día y horario pactado estará 

a cargo de las Bedeles. 

En otro orden de cosas, se analiza el caso de los PIEs 1984 de los cuales, a partir de 

este año, no podrán aceptarse nuevas presentaciones y sólo se aceptarán 

modificaciones. Sebastián se compromete a revisar si quedaron PIEs 1984 pendientes 

de aprobación y, eventualmente, solicitar a los tutores respectivos una pronta revisión 

de los mismos. 

Se resuelve modificar el formulario para PIEs 84, removiendo el término “Nuevo” y 

dejando sólo “Modificacion”. 

Además, se decide ocultar el acceso al formulario para PIEs 1984 en la página web de 

la CCCB, y reemplazarlo por la leyenda “Para modificaciones de PIEs 1984, por favor 

contactarse vía mail con la secretaría de la CCCB”. A partir de ahora, en caso de 

solicitudes de los/as interesados/as, se generará un link puntual para acceder al 

formulario. 

Además, se decide que a fin del corriente año, se removerá del PIE 2019 la leyenda 

“Plan 2019”, por cuanto será el único plan en curso. 

Se conversa respecto del listado de optativas de la Carrera y el procedimiento al 

momento de elevarlas en base a su pertinencia. 

En otro orden de cosas, se evalúa la presentación de la empresa “ZS” quienes efectúan 

una propuesta de pasantía laboral. Luego de analizar la propuesta, se detecta que no 

se especifica el rango de tiempo de la misma. Se decide solicitar por mail a los 

miembros de la CCCB la revisión de esta propuesta. Se solicitará respuesta para antes 

del jueves 22/02 de modo de poder tomar una resolución al respecto. 

Se trata el tema planteado por docentes de la asignatura  “Ecología de Regiones …” 

quienes proponen modificar sus asignaturas correlativas. La Dra. Remis comenta que 

luego de efectuar averiguaciones, sugirió presentar la asignatura bajo el formato de 

asignatura “optativa”, con las modificaciones de correlatividades solicitadas, lo que 



 

implicaba un cambio del nombre de la asignatura. Se decide postergar la discusión 

sobre este tema para la próxima reunión de la CCCB.  

Se consulta respecto del estado de situación de la solicitud de la Comisión de género 

del DEGE, en la que se requiere la incorporación de un texto en la sección “tesis de 

licenciatura”. El Dr. Delorenzi propone publicar el mismo texto en la página de la CCCB, 

por entender que el mismo aplica para cualquier actividad.  

Se solicita a la Secretaría de la CCCB que se elabore una consultas para estudiantes, 

respecto de las particularidades de la Carrera (incumbencias, contenidos, cargas 

horarias, etc.) 

Se analiza el tema propuesto por la estudiante Maite Buzio, quien manifiesta su 

inquietud respecto del mecanismo utilizado para preinscripciones de algunas 

asignaturas. Se consultará el tema con el Sr. Guido Rodríguez para establecer alguna 

estrategia que permita resolver el tema. 

Siendo las 12:10 hs. da por finalizada la reunión. 

 


